



Advierte diputada Federal panorama poco claro por reformas a CFE y Pemex

La diputada María Angélica Granados Trespalcacios dijo que persisten dudas de cómo funcionará en términos reales la reforma a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex) al desconocer hasta qué punto se permitirá la inversión privada.

Las reformas Constitucionales del partido oficialista (Morena) tienen errores, acotó, y aún así son avaladas por la mayoría morenista y sus aliados, tal como ocurrió en el Senado con estas modificaciones a la carta magna.

Chihuahua requiere de infraestructura para llevar la energía eléctrica de un lugar a otro, sostuvo la parlamentaria emanada del PAN, y agregó que actualmente es evidente que no hay líneas de transmisión y faltan estaciones, por lo que estas decisiones afectarán particularmente al desarrollo e inversión en la entidad, según su apreciación.



<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=371063>